

Question présentée par le député :

M. Mauro Poggia

Date de dépôt : 17 septembre 2013

Question écrite

CEVA: Liaison entre la future gare de Champel et l'Hôpital, où en sommes-nous?

La future gare au Plateau de Champel a été « vendue » aux électricités et électeurs de Genève comme étant la gare de « Champel-Hôpital ».

Or, compte tenu de la distance et du dénivelé entre le Plateau de Champel et l'Hôpital cantonal, un passage entre l'un et l'autre nécessitera d'importants travaux, dont les coûts ne sont pas intégrés dans le budget prévisionnel du CEVA.

Le Conseil d'Etat est dès lors prié de répondre à la question suivante :

A part le crédit d'étude voté par la Ville de Genève, que s'est-il passé de nouveau à ce sujet ?